

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	2
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan  
BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media :	Radar Sampit	Halaman : 02
Kompas	Kalteng Pos ✓	Borneo News
Palangka Post	Tabengan	

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

# Seegera Ditindaklanjuti Pemprov

## Setelah Wagub Menerima Ikhtisar Hasil Pengawasan BPKP Kalteng

**PALANGKA RAYA**-Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Tengah melalui Wakil Gubernur (Wagub) H Edy Pratowo menerima ikhtisar hasil pengawasan dari Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Kalteng semester I tahun 2022 yang diserahkan Kepala BPKP Kalteng Bambang Ari Setiono di Aula Jayang Tingang, Kantor Gubernur Kalteng, Jumat (5/8).

Gubernur H Sugianto Sabran melalui Wagub H Edy Pratowo menyambut baik ikhtisar hasil pengawasan dari BPKP terhadap kinerja Pemprov Kalteng selama semester I tahun 2022. Pihaknya juga mengapresiasi BPKP Kalteng yang telah mengawasi dan mendampingi Pemprov

Kalteng dalam pembangunan selama ini.

"Kami mengapresiasi BPKP Kalteng, karena selama ini telah melakukan pengawasan serta mendampingi terhadap kami dalam menyelenggarakan kegiatan pembangunan dan tata kelola pemerintahan," kata Edy usai menerima ikhtisar saat itu.

Diungkapkannya, Pemprov Kalteng berupaya segera menindaklanjuti sejumlah rekomendasi dalam ikhtisar hasil pengawasan BPKP ini. Demi terwujudnya pemerataan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di Bumi Tambun Bungai.

Sementara itu, Kepala BPKP Kalteng Bambang Ari Setiono mengatakan, selama semester I tahun 2022, BPKP Kalteng telah melakukan sejumlah pengawasan yang diarahkan pada isu-isu nasional dan daerah dalam rangka mengawal percepatan penanganan Covid-19 serta pemulihan ekonomi nasional (PEN). Pengawasan tersebut terbagi dalam beberapa aspek



**Kami mengapresiasi BPKP Kalteng, karena selama ini telah melakukan pengawasan serta mendampingi kami dalam menyelenggarakan kegiatan pembangunan dan tata kelola pemerintahan**

**H Edy Pratowo**

Wakil Gubernur Kalteng

yang meliputi pengelolaan keuangan daerah, perlindungan manusia menghadapi pandemi, peningkatan ketahanan nasional, pemerataan pembangunan yang berkeadilan, hingga penguatan good governance dan pengendalian kecurangan.

"Pengawasan difokuskan

pada berbagai program dan kegiatan yang di antaranya akuntabilitas keuangan daerah, evaluasi penyerapan anggaran, ketahanan sistem kesehatan, ketahanan sistem perlindungan sosial, ketahanan sistem pendidikan, ketahanan korporasi, pembangunan infrastruktur, penanggulangan bencana, pembangunan daerah dan desa, tata kelola, serta pengendalian kecurangan," bebernya.

Pihaknya berharap, hasil dari pengawasan BPKP Kalteng ini dapat menjadi rekomendasi strategis bagi Pemprov Kalteng melalui jajaran inspektorat provinsi/kabupaten/kota dalam memetakan risiko-risiko. Untuk melakukan perbaikan pada program yang belum terlaksana ataupun menemui hambatan saat proses pelaksanaannya.

"BPKP Kalteng akan selalu siap mendampingi Pemprov Kalteng dalam mewujudkan tata kelola keuangan dan pembangunan yang berkualitas dan akuntabel," pungkasnya. (abw/ens)